
四国中央市長

篠 原  実

　3月 16日（木）石川保育園（川滝町下山）で、休園にかかる記念壁画が作成さ
れました。これは、同園が園児数減少により平成29年度から休園となるため、施
設の記念として残す目的で、在園児9人が屋内遊技場の壁一面に絵画を作成した
ものです。絵を指導した芸術士の長谷川隆子さんは「桜の木と子どもたちは似て
いるところがあり『これからも大きな木のように育ってね』という想いを込めて
桜の木を題材にしました」と述べ、園児たちは、元気いっぱいに壁画を描きました。
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　3月 1日（水）から 3月 7日（火）
まで、フジグラン川之江で市内小学
4年生防火ポスター展が開催されま
した。これは、春の火災予防運動の
一環として、市内各小学校の 4年生
を対象に防火ポスターを募集したも
ので、合計 642 点の応募の中から 17
点が最優秀賞（危険物安全協会長賞）
などに選ばれました。

火災予防を呼びかける

　2月 8日（水）、ビジネスセミナー
が川之江文化センターで開催され、企
業の経営者や従業員など、約 20人が
受講しました。今回は「製造業の事例
からみる低コスト・省エネ運用の WEB
活用」と題し、新たなビジネスの構
築や、取引拡大に向けたインターネッ
トの活用方法について、具体的な事例
を交えての講義が行われました。

自社ビジネスに生かすために

　2月 16 日（木）、土居方面隊本部
車庫前で消防団車両貸与式が行われ
ました。
　式典で真鍋副市長は「もしもの時
の災害時に活用してください」と述
べ、車両を貸与された土居方面隊本
部を代表して、松井秀樹分団長は「こ
の車両を地域防災に活用していきま
す」と話していました。

地域の防災に活用

　3月 9日（木）、四国中央ウエスタン JVC 男子（戸田高志
監督）が3月25日（土）から福井県で行われる第14回スポー
ツ少年団バレーボール交流大会に出場することを報告する
ため市長を表敬訪問しました。同チームは、昨年 11 月 19
日（土）に県運動公園体育館で行われた第49回愛媛県スポー
ツ少年団大会バレーボール競技で優勝しました。キャプテ
ンの加地正

まさはる

陽君（川之江小 6年）は「小学生最後の大会な
ので、悔いの残らないようがんばりたい」と全国大会への
抱負を力強く話していました。

第 14 回スポーツ少年団
バレーボール交流大会出場を報告

　3月 12日（日）、土居文化会館ユー
ホールで四国中央少年少女合唱団の
定期演奏会が開催されました。小学 1
年生から中学3年生で構成された合唱
団の子どもたちは、日頃の練習の成果
を発揮して熱唱していました。また、
賛助出演として、妻鳥小学校吹奏楽部
の演奏もあり、訪れた観客からたくさ
んの温かい拍手が送られていました。

歌に込められた思いを熱唱

　3月 12日（日）、土居文化会館ユー
ホールで市長杯朝日S-1グランプリが
開催されました。大会は一般の部3ク
ラス、中学生以下の部 4クラスに分か
れ、アマチュア棋士 140人が熱戦を繰
り広げ、最上級の S-1の部では、高松
市の國井大彰君（中学 2年）が優勝し
ました。また、午後からはプロ棋士に
よる指導対局も行われました。

盤上での熱い戦い

　3月 10（金）、福祉会館で災害ボラ
ンティア活動研修会が開催されまし
た。研修会には自主防災組織や防災士
など約 130人が参加し、大規模地震な
どの災害発生時に役立ててもらおう
と、燧灘防災会の指導により「クロス
ロードゲーム」が行われました。参
加者たちは、意見交換を行いながら、
災害や防災について学んでいました。

災害時の行動を考える

　3月10日（金）、三島高校女子ラグビー部（源
げんだいたかおみ

代貴臣監督）
の選手たちが、4月 5 日（水）に埼玉県で行われる第 6
回全国高等学校選抜女子セブンズラグビーフットボール
大会に出場することを報告するため市長を表敬訪問しま
した。大会に向けて山瀬小夏主将（2年）が「三島高校
の良さを全国のチームに見せられるよう、キャプテンと
して声を出して頑張ります」と抱負を話し、篠原市長は「東
京オリンピックで日本代表に選ばれる可能性もあります。
上位を目指し、頑張ってきてください」と激励しました。

高校選抜女子セブンズ
ラグビーフットボール大会出場を報告
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最優秀賞
秦泉寺花音さん（妻鳥小）

休園する石川保育園の思い出として記念壁画を作成（表紙参照）

最優秀賞：
秦泉寺花音さん（妻鳥小 4年）


